



NOTA DE PRENSA

26 de marzo 2025

SAINT-GOBAIN REFUERZA SU COMPROMISO CON LA SOSTENIBILIDAD CON UNA JORNADA FAMILIAR EN LA CANTERA LOS YESARES

- Más de 140 personas, incluidos 50 niños, participaron en una visita guiada para conocer el proceso de producción del yeso y las medidas medioambientales implementadas por Saint-Gobain.
- La jornada incluyó la plantación de árboles autóctonos por parte de los asistentes en una superficie de 4 hectáreas, como parte de la estrategia de Saint-Gobain para recuperar ecosistemas y contribuir a la biodiversidad.

La unidad de negocio de Recursos Naturales de Saint-Gobain ha celebrado en la cantera Los Yesares, en Almería, una jornada de puertas abiertas dirigida a sus trabajadores, colaboradores externos y sus familias, con el objetivo de destacar la importancia de la actividad extractiva del yeso en Almería, al tiempo que ha puesto en valor su compromiso con la sostenibilidad y la restauración ambiental.

El evento, que ha contado con la participación de más de 140 personas, incluidos 50 niños, ha permitido a los asistentes conocer en profundidad el proceso productivo del mineral de yeso a través de una visita guiada por las instalaciones. Durante el recorrido, los propios trabajadores han explicado en primera persona las operaciones productivas, resaltando las medidas implementadas por la empresa para garantizar una actividad respetuosa con el medioambiente.

Uno de los momentos clave de la jornada ha sido la reforestación de una nueva superficie de 4 hectáreas con especies autóctonas. Los más pequeños han participado activamente en la plantación de plantas gypsófilas, cuyos ejemplares han sido previamente cultivados en el jardín botánico de Saint-Gobain, que alberga más de 50 especies autóctonas. Esta iniciativa forma parte de la estrategia global de la compañía para la recuperación de los ecosistemas afectados por la actividad minera, contribuyendo a la biodiversidad y a la integración de sus explotaciones en el entorno natural. La colaboración de la Universidad de Almería y Viveros Muzalé ha sido fundamental en el desarrollo de esta jornada.

"La jornada de hoy refleja nuestro compromiso continuo con la sostenibilidad y el bienestar de las comunidades en las que operamos. La participación activa de nuestros trabajadores y sus familias en iniciativas como la reforestación subraya nuestra visión de una minería responsable, que va más allá de la actividad extractiva, buscando siempre devolver al entorno lo que hemos utilizado. Los más pequeños también han disfrutado ayudando en las tareas de restauración minera, plantando especies autóctonas cultivadas en nuestro jardín botánico. Desde Saint-Gobain, estamos orgullosos de dar este paso hacia la restauración y mejora del ecosistema local, demostrando que es posible integrar la actividad minera con la preservación de la naturaleza."; afirma Ramón Reyes Díaz, director de minería de Saint-Gobain Recursos Naturales.

Compromiso con el desarrollo económico y social local

A lo largo de sus 50 años de actividad en la región, **Saint-Gobain** ha mantenido un firme compromiso con el desarrollo económico y social de la provincia de Almería. La compañía genera actualmente unos **300 puestos de trabajo directos** y más de **1.000 indirectos**, siendo una de



NOTA DE PRENSA

26 de marzo 2025

las empresas más importantes de la zona. Además, **Saint-Gobain** exporta sus productos a más de **25 países**.

El impacto positivo de la empresa en la comunidad también se refleja en su **certificación como Top Employer global**, que reconoce la excelencia en la gestión de personas y destaca el empleo estable y de calidad generado por la Compañía. En este contexto, el **ciclo de formación profesional dual** de excavaciones y sondeos ha permitido que el **25% de la plantilla en Almería** esté formada por titulados en este ciclo, impulsando también la **incorporación de las mujeres al sector minero**.

Este compromiso con el empleo y el desarrollo local se extiende a la colaboración con la **Universidad de Almería**, donde **Saint-Gobain** desarrolla procesos innovadores de **restauración ecológica** y organiza eventos científicos de primer nivel, promoviendo la divulgación del conocimiento sobre la botánica de yesos.

Además, la cantera **Los Yesares** es la **más grande de Europa** y la segunda a nivel mundial. En sus operaciones de extracción, transporte y carga de buques trabajan más de **250 personas directas**. La exportación de mineral de yeso desde **Almería** representa el **1,3% del tráfico marítimo español**, generando empleo en la comarca, especialmente en entornos naturales.

Gracias a la colaboración con las administraciones locales, **Saint-Gobain** también desarrolla el **ciclo formativo de excavaciones y sondeos en modalidad dual**, lo que no solo capacita a personal local, sino que también contribuye a la fijación de población en el territorio. Este ciclo formativo está permitiendo que más mujeres se incorporen a posiciones operativas, un área tradicionalmente dominada por hombres, impulsando así la **inclusión de género en el sector minero**.

Sobre la cantera Los Yesares

La explotación de la cantera Los Yesares forma parte de la unidad de negocio de Recursos Naturales de Saint-Gobain y ha sido pionera en la creación y mantenimiento de un jardín botánico que permite la recolección de semillas de forma continua para el cultivo de plantones para restauración, esta técnica permite integrar el proceso de restauración dentro del ciclo productivo acortando los tiempos de recuperación del entorno. Este logro, junto a otras certificaciones ambientales, refuerza el compromiso de la compañía con la sostenibilidad y la recuperación ambiental de sus operaciones.

Sobre Saint-Gobain

Saint-Gobain, líder mundial en construcción ligera y sostenible, diseña, fabrica y distribuye materiales y soluciones de alto rendimiento para los mercados de la construcción, movilidad e industria. Sus soluciones integrales para la rehabilitación de edificios públicos y privados, para la construcción sostenible, así como las orientadas a la descarbonización de la construcción y la industria, han sido desarrolladas a través de un proceso de innovación continuo, contribuyendo a la sostenibilidad y ofreciendo un alto rendimiento al mismo tiempo.

Saint-Gobain cumpliendo con su compromiso MAKING THE WORLD A BETTER HOME, celebrará este año 2025 su **360 aniversario en el mundo y sus 120 años** con presencia en España.

- **46.600 millones de euros de facturación en 2024**
- **Más de 161.000 empleados, ubicados en 80 países**
- **Comprometidos con el objetivo de cero emisiones netas en 2050**



NOTA DE PRENSA

26 de marzo 2025

Para conocer más sobre Saint-Gobain en España visita nuestra web www.saint-gobain.es y nuestras Redes Sociales:



[Saint-Gobain España](#)



[@Saintgobain_es](#)



[@SaintGobainES](#)



[@SaintGobainES](#)



[Saint-Gobain España](#)

Dirección de comunicación:

- Ainhoa Macia: ainhoa.macia@saint-gobain.com
- Macarena Izquierdo Fernandez-Ladreda: macarena.izquierdo@saint-gobain.com
- Valeria Ureta: valeria.ubenito@saint-gobain.com

Gabinete de prensa – Atrevia:

- Claudia Agapito: c.agapito@atrevia.com
- Gema Solares: gsolares@atrevia.com
- Alicia Ruiz: aralcalde@atrevia.com